



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**- Unfall mit Personenschaden in Aschersleben - Brandermittlungen in Winnigen - Fahrzeugkontrolle in Bernburg / Verdacht des Handelns mit Betäubungsmitteln - Kontrollen Fahrtüchtigkeit in Staßfurt und Altenburg -**

#### Aschersleben (Unfall mit Personenschaden)

Am Donnerstagabend, um 20:30 Uhr, wurde ein 40-jähriger bei einem Verkehrsunfall auf der Güstener Straße schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Mann mit einem Toyota aus Richtung Zentrum kommend in Richtung Autobahn A36 unterwegs, als er nach links in den Gegenverkehr geriet und dort ein entgegenkommendes Fahrzeug seitlich touchierte. Anschließend geriet das Fahrzeug des Mannes nach rechts in den Straßengraben und prallte dort gegen einen Baum. Nach Aussagen des Entgegenkommenden war die Beleuchtung des verunfallten Fahrzeuges zum Unfallzeitpunkt nicht eingeschaltet. Der Mann wurde aus dem Fahrzeug geborgen und ins Klinikum Aschersleben gebracht. Im Klinikum wurden deutliche Hinweise auf den Konsum von Alkohol und Betäubungsmittel festgestellt. Zur Sicherung des Beweiswertes wurde die Entnahme einer Blutprobe angeordnet und durchgeführt. Die Ermittlungen dauern an. Der Fahrer des entgegenkommenden PKWs wurde nicht verletzt, an seinem Fahrzeug entstand Sachschaden. Am Toyota entstand Totalschaden. (Bild)

---

#### Winnigen (Brandermittlungen)

Am Freitagmorgen, um 08:58 Uhr, wurde der Brand einer Werkstatt in der Dorfstraße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr bereits mit ersten Löscharbeiten des in Vollbrand stehenden Gebäudes begonnen. Das Feuer konnte trotz dessen auf das angrenzende Gebäude, eine Scheune in welcher sich größere Mengen Stroh befanden, übergreifen. Es wurden weitere Kräfte zur Brandbekämpfung nachgefordert und kamen wenig später zum Einsatz (insgesamt 11 Fahrzeuge und 39 Kameraden der umliegenden Wehren). Der Schaden kann noch nicht beziffert werden wird aber auf mindestens 100.000.-€ geschätzt. Nach Abschluss der Löscharbeiten wird der Brandort für die weiteren Ermittlungen beschlagnahmt. Personen kamen nach bisher vorliegenden Erkenntnissen nicht zu Schaden sie hatten allesamt das Grundstück und angrenzenden Grundstücke verlassen und befanden sich auf der Straße. Die Löscharbeiten dauern derzeit an.

---

#### Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit / Verdacht des Handelns mit BtM)

Am Donnerstagabend kontrollierte die Polizei einen 28-jährigen, der mit einem E-Roller im Zepziger Weg unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwilliger Test verlief positiv. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Vor der Verbringung in die Dienststelle wurde der Mann zur Eigensicherung durchsucht, hierbei wurden Betäubungsmittel (BtM) in nicht geringer Menge aufgefunden. (insgesamt etwa 18 Gramm in mehreren typischen Verpackungen) Aufgrund des daraus resultierenden Verdachts des illegalen Handels mit BtM wurden nach Rücksprache mit dem Bereitschaftsstaatsanwalt eine Wohnungsdurchsuchung bei dem Mann angeordnet und durchgeführt. Im Rahmen der Durchsuchungsmaßnahmen konnten weitere 450 Gramm BtM, Bargeld ins szenetypischer Stückelung, mehrere Handys, zwei Feinwaagen und dazugehöriges Verpackungsmaterial aufgefunden und beschlagnahmt werden. Der Mann wurde vorläufig festgenommen, die Stellung eines Haftantrages wird derzeit geprüft. Die Ermittlungen dauern an.

---

#### Altenburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 31-jährigen, welcher mit einem PKW in der Dorfstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Der Mann war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Eine Weiterfahrt wurde ausdrücklich untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

#### Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Freitagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 18-jährigen, welcher mit einem E-Scooter in der Hohenerxebener Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Weiterhin war der E-Scooter offenbar nicht pflichtversichert. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt mit dem nicht zugelassenen Roller wurde untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)